



わくわくだより

うさぎぐみ・ひよこぐみ

令和5年2月28日
奈良市立富雄南こども園
岡田美佳

桃のつぼみが花開き、少しずつ春めいてきました。吹く風の中にも春の温かさが感じられる今日この頃です。さて、今年度もコロナ禍でのスタートとなりましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで無事終わることができましたこと感謝申し上げます。この1年間、「ふれあい会」での様々な経験を通して、できなかったことができるようになり、大きく成長していく姿を保護者の皆様と共に見守れたことを嬉しく思っています。

最後になりましたが、これからも親子のふれあいを大切に、子ども達がすくすくと成長されますことを願っています。1年間、ふれあい会の活動にご参加ご協力いただきありがとうございました。



<今月の遊び>

- 好きな遊び…ままごと、ブロック、積み木、車、輪投げ、パズルなど
- 製作活動…修了カードづくり
- 絵本や紙芝居、パネルシアターを見ましよう。
- 音楽に合わせて、手遊びや体操をしたりましよう。



3月の予定

今後の状況や園行事などの都合により、休みや中止になることがあります。登園される前には必ず園のホームページをご覧ください、中止などの内容があがっていないか確認してください。

うさぎぐみ(3歳児) (週2回 月曜・木曜)		9日
ひよこぐみ(2歳児) (週1回 火曜か木曜か金曜のいずれか)	火	2/28
	木	2日
	金	3日
ひよこぐみ(1歳児) (月2回 第1・第3月曜か水曜のどちらか)	月	6日
	火	8日
ひよこぐみ(0歳児) (月2回 第2・第4水曜)		1日



☆お知らせ☆

令和5年度の『ふれあい会』の受付は、4月20日(木)・4月21日(金)午後1時～3時を予定しています。尚、詳細につきましては変更になる場合もありますので、4月になりましたらホームページでご確認の上、お越しくださいますようお願いいたします。



令和4年度 アンケート結果(未就園児保育)

0・1歳児81%(13人/16人) 2歳児 88%(22人/25人) 3歳児 0%(0人/0人)

【A…そう思う B…ややそう思う C…あまり思わない D…全く思わない E…わからない】

	内容	年齢	A+B	C+D	E
1	お子さんは楽しんで参加いますか。	0・1歳児	100%	0%	0%
		2歳児	100%	0%	0%
		3歳児	0%	0%	0%
2	活動内容は適切であると思いますか。	0・1歳児	100%	0%	0%
		2歳児	100%	0%	0%
		3歳児	0%	0%	0%
3	保護者同士のかかわりがもてるようになったと思いますか。	0・1歳児	100%	0%	0%
		2歳児	95%	0%	5%
		3歳児	0%	0%	0%
4	園の様子がわかり、こども園が身近になったと思いますか。	0・1歳児	100%	0%	0%
		2歳児	100%	0%	0%
		3歳児	0%	0%	0%
5	日々の子育ての参考になっていると思いますか。	0・1歳児	100%	0%	0%
		2歳児	100%	0%	0%
		3歳児	0%	0%	0%

<0・1歳児>

- ・子どもの成長、発達について身近に相談できるのでとてもありがたい。家にはないおもちゃがあり、そんなことできるんだ！と成長を感じることができ嬉しい。0歳児クラスは人数が少ないのが少し残念。
- ・色々なものに興味を持ち始めているので、新しいおもちゃやお友達、先生と関わる機会をもて嬉しく思っている。時間も帰りの車の中でぐっすり眠れるぐらいなので、良い時間で設定いただいていると思っている。
- ・用事とかぶることが多くてあまり参加できなかったが、楽しそうだった。未就園の上の子も一緒に楽しめていて良かった。
- ・家で出来ない遊びや同い年の子と関わってありがたい。
- ・他の子どもとの繋がりを持たすことができ、良い刺激になっていると思う。
- ・回数は少ないけど毎回楽しみに行っている。
- ・いつも見送りだけの園で自分が遊べるのがとても楽しく嬉しいみたい。助かっている。
- ・本人も「ひよこ」と言って楽しみにしている。コロナが少し落ち着いたら、もう少し人数が増えて子ども同士の関わりがあったら嬉しい。
- ・毎回楽しく参加させていただいている。もう少し長い時間してもらえると嬉しい。コロナが収束することを願っている。

<2歳児>

- ・いつも楽しく参加させていただきありがたく思う。コロナ禍の今、子ども達の活動の場をもうけていただき嬉しい。
- ・子ども同士のふれあいやきまりを守ることを少しずつ学べるのはとても助かっている。
- ・毎回、手遊び、工作ともりだくさんの保育で、子どもも楽しみにしている。朝の準備も楽しそうにしている。
- ・毎週とても楽しみにしている。「今日ひよこ？」と毎日聞いてくる。お友達もできて、来年こども園に行くのを楽しみにしている。
- ・製作物も毎回凝ったものをさせていただきすごく楽しい。少しずつではあるが子どもも、同じ年の子たちの中で慣れてきたように思う。
- ・週に1回というのもちょうど良く、毎週楽しみに行っている。みんなで手洗いトイレなど入園前の練習が出来てありがたい。内容も雰囲気もとても満足している。先生も優しい。
- ・0歳児の時から通い、春からも慣れ親しんだ園に通えることは嬉しい。近所に同世代の友達がいないので、ここへ通うことで(子ども同士)仲良くなったので良かった。
- ・限られた時間内で、いろいろな体験をさせていただけた。周りの子のおかげで子どもも成長しているのを感じる。
- ・なかなか集団での活動が得意ではない子だが、周りの方もあたたかく、楽しい時間を過ごせていて感謝している。
- ・毎週楽しみにしている。入園も楽しみにしている。半年間を通して子どもの成長が見れて良かった。
- ・挨拶ができるようになった。普段友達と遊ぶ機会がないので、一緒に何かをすることはできなくても周りの子の様子を伺っているのが分かり良かった。
- ・いつも様々なおもちゃや季節の物を使った製作など工夫されていて、毎回親子共々楽しませていただいている。コロナで集団生活の機会が少ない中、貴重な時間を作っていただきありがたい。
- ・毎回親子ともに楽しく参加している。上の子が0歳の時からなので、4年間ほど通ったが、いつも優しい先生に癒されている。色々な製作や家ではできない経験がたくさんできて、とても刺激になっている。
- ・先生の丁寧な対応に感謝している。何よりも子どもが嬉しそうに楽しそうにしている姿を見ることができて、参加させてもらって良かった。
- ・人見知りなので楽しく参加できるか不安だったが、毎週とても楽しみに参加している。製作なども色々おもしろくてありがたい。
- ・この園ののびのびした感じがとても好きだ。お兄ちゃんやお姉ちゃん達を見て娘も楽しみにしている。
- ・コロナ禍にもかかわらずひよこ組に来て、子どもも楽しんでいて親同士も交流できて良かった。人数が少ないので、他の曜日や時間のお友達と関われないのは少し残念だ。
- ・絵本や歌に毎回とても喜んでいるが、子ども同士がおもちゃの取り合いをしてしまうので、もう少し増えれば良かったと思う。



たくさんのご意見・ご感想をありがとうございました。アンケートでいただいたご意見を参考に来年度も、『ふれあい会』が親子で交流を深められる、子育て支援の場になるようにしていきたいと思えます。

